



Confidencial

Del Bosque, presente en la Carrera por la Diabetes

El seleccionador español Vicente del Bosque dio el bocinazo de salida a la I Carrera por la Diabetes, que se disputó en el parque Juan Carlos I de Madrid. El salmantino apuntó que “estoy obligado a colaborar, yo también tengo un hijo diabético y no me cuesta nada venir”, explicó.

Aficionados del Nápoles se cuelan como periodistas

El encuentro del sábado en San Paolo entre el Nápoles y el Milan tuvo unos ‘invitados’ muy especiales, 10 hinchas locales que se hicieron pasar por periodistas para ver el partido gratuitamente. Al final del duelo fueron descubiertos y denunciados.
